



24 horas para definir futuro arancelario entre México y EU

- De nueva cuenta autoridades mexicanas comienzan la semana con incertidumbre; existe la posibilidad de otro lapso de gracia por parte del gobierno norteamericano

El secretario de Comercio de Estados Unidos, Howard Lutnick, reiteró que, a partir del próximo martes, entrarán en vigor los aranceles a México y Canadá, a pesar de los esfuerzos que ambos países han realizado en la lucha contra el tráfico de fentanilo.

Howard Lutnick →

“Habrá aranceles para México. Dejaremos que el presidente y su equipo decidan los detalles exactos de la implementación”



Destacó que, si bien tanto México como Canadá han estado realizando un “trabajo razonable” en sus fronteras, la situación con el fentanilo sigue siendo una preocupación constante para el gobierno estadounidense.

“El martes habrá aranceles para México y Canadá. Dejaremos que el presidente y su equipo decidan los detalles exactos de la implementación”, comentó. **PAG.5**

“El martes habrá aranceles para México y Canadá”: Howard Lutnick

El secretario de Comercio estadounidense reafirma la medida mientras las negociaciones continúan

Amagos de EU

Diego Araiza

nacional@cronica.com.mx

El secretario de Comercio de Estados Unidos, Howard Lutnick, reiteró este domingo que, a partir del próximo martes, entrarán en vigor los aranceles a México y Canadá, a pesar de los esfuerzos que ambos países han realizado en la lucha contra el tráfico de fentanilo.

En entrevista con la cadena Fox News, Lutnick destacó que, si bien tanto México como Canadá han estado realizando un “trabajo razonable” en sus fronteras, la situación con el fentanilo sigue siendo una preocupación constante para el gobierno estadounidense. “El martes habrá aranceles para México y Canadá. Dejare-

mos que el presidente y su equipo decidan los detalles exactos de la implementación”, comentó.

El gobierno de Donald Trump ha sido tajante en su postura: el combate al fentanilo sigue siendo una prioridad, y aunque se han observado esfuerzos en la frontera, el flujo de esta droga mortal no ha disminuido. Lutnick aseguró que la situación “tiene que terminar”, pues el fentanilo continúa llegando a las calles de Estados Unidos y causando la muerte de miles de ciudadanos cada año.

A inicios de febrero, Trump había firmado la imposición de aranceles del 25% a los productos provenientes de México y Canadá, en un intento por presionar a ambos países a fortalecer sus medidas contra el narcotráfico. Sin embargo, se acordó un aplazamiento de la medida hasta el 4 de marzo, mientras ambos países se comprometían a reforzar sus controles en la frontera.

En un intento por evitar esta sanción, una delegación mexicana, acompañada de funcionarios de alto nivel de Canadá, se reunió el jueves pasado con autoridades de la administración Trump en Washington. Durante las conversaciones, México también entregó a Estados Unidos a



YURIGRIPAS/POOL/EFE

El secretario estadounidense dijo que el presidente Donald Trump y su equipo decidirán los detalles exactos de la implementación.

29 capos del narcotráfico, incluidos Rafael Caro Quintero, líder histórico del Cártel de Guadalajara, y los hermanos Treviño Morales, exlíderes de Los Zetas, quienes eran buscados por el gobierno estadounidense.

Sin embargo, la incertidumbre sobre la implementación de los aranceles persiste, y expertos advierten que esta medida podría tener repercusiones económicas serias. La relación comercial entre México,

Canadá y Estados Unidos es de suma importancia, y los aranceles podrían afectar tanto a los consumidores estadounidenses como a la estabilidad económica de la región.

El próximo martes se verá si el gobierno de Trump lleva a cabo la imposición de los aranceles o si, como parte de las negociaciones, se logra un acuerdo que permita evitar la medida, al menos por el momento. (Con información de EFE)